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他是姚明粉丝
1.凡是姚明进球：这球打得很合理，体现了姚明作为一个国际巨星及队内核心的作

用。
2.凡是姚明没进：好球！（哐……打铁声）哎呀，没进。这球稍微大了点，虽然没进，

但是这种球就很合理，火箭应该继续坚持这么打下去。
3.凡是其他队员进球：我们看，这就是姚明的作用！姚明在篮下牵制住了对方2～3

名防守队员，让火箭的其他队员得到了轻松的空当出手机会。
4.凡是其他队员没进：唉，你看，这球就非常不合理，应该把球传给姚明呀！
5.凡是不给姚明传球的：姚明在篮下要位，我们看，还是不传，再倒过来，还是不

传。火箭的后卫们太缺少传球意识了。
6.凡是给姚明传球的：好球，这球传的意识非常好！火箭后卫们就应该多些这样的

传球，多给姚明。
7.凡是传球给姚明而姚明没接住的：唉，又一个失误。这球就传得极不合理，球速

太快，传得又太高了，姚明怎么能接得住。应该直接把球传到姚明的手里。
8.凡是姚明进攻犯规的：新赛季刚开始，姚明还不太适应新规则，而且裁判对姚明

也盯得很严。
9.凡是姚明防守犯规的：火箭的球员太没有协防意识了，应该有人去给姚明补防一下。
10.凡是火箭输球后：火箭这场球虽然输了，但是我们可以看到，姚明的表现还是可

圈可点的，主要是其他的角色球员发挥得太差了，没有给予姚明足够的帮助。

本报讯 今年美网女单因现任世界一姐小威
的缺席而略显失色，而她到底因何缺席也引起了
各种揣测。

小威的伤势起源于今年温网夺冠后的一次庆
祝酒会，据说她因踩到了地上的玻璃碴而扎伤了
脚底。这听起来似乎就是个并不严重的皮外伤，
小威在受伤后没几天就与小克打了一场表演赛，
看来脚底的伤也不至于让她不能打球。谁知这个
小伤越闹越大，不久之后小威就拖着戴上了固定
器的伤腿出现在大家面前。直到上周出席慈善活
动时，她还没能摆脱重伤员的形象。

腿伤真是小威放弃今年美网的首要原因吗？英
国《每日邮报》却提出了一个惊人的猜想———小威
是因为刚接受过整形手术才需要继续远离赛场的。
该报研究了小威最近出席时尚派对的一些照片，认
为她鼻子的形状与以往有了一些不同，怀疑是不久
前接受过整形手术的原因。以小威如此爱美又敢为
天下先的性格，《每日邮报》的大胆推测亦非毫无理
由，不过小威本人并没有对此作出回应。

去年美网对小威来说并不是一次美好的回
忆，在半决赛中爆出的“爆粗门”不但令她受到空
前的 8.25万美元（约合 56万元人民币）高额罚款，
还令她的公众形象大受损害。但小威一直认为处
罚过重，外界对她的批评也过于苛刻。今年小威
一直回避美网，恐怕除了真真假假的腿伤外，还有
这块心病在作祟。 木木

本报讯 什么视频能够在很短的时间里点击量
过百万？答案是美女加暴力，但千万别想歪了——
这个美女是天空体育的第一女主持杰西卡。前天，
德甲第二轮赛前采访多特蒙德主教练科洛普时，杰
西卡戴着头盔上阵，更搞笑的是，这头盔是斯图加
特球员布拉鲁兹送的。

布拉鲁兹为什么要这样做？这得从 8月 22日
的德甲第一轮说起。美因茨主场 2∶0击败斯图加
特的比赛前，杰西卡按惯例在场边采访斯图加特经
理博比奇。正当两人聊得兴高采烈时，突然一只足
球从远处飞了过来，然后狠狠地砸在杰西卡的后脑
勺上。幸好前面有一张桌子，杰西卡才没有被足球
砸倒在地，否则主持直播节目的她就要出洋相了。“肇
事者”布拉鲁兹马上跑上前，有些惶恐地对美女说：

“真对不起，这是我干的，但我绝对不是有意的。”
这段视频赛后被上传到《图片报》的网站上，两

三天时间，点击量就超过了100万。杰西卡也上网看
了自己的囧态：“我是和朋友一起在网上看的，虽然被
砸中的是我自己，但我觉得视频实在太好笑了。”

前天，杰西卡正准备作赛前采访时，布拉鲁兹
又出现了，手上拿着一束鲜花和一个头盔，并再次
向杰西卡道歉。这个头盔是用来保护球员头部不
受伤害的，此前切尔西门将切赫在受伤后，就长时
间戴过这种头盔。杰西卡收到礼物后，马上就戴了
起来——不是战地记者却戴头盔进行采访，这还真
是挺新鲜的事。一个看了采访视频的球迷留言说：

“美女戴上这样的头盔，看起来非常酷！” 木木
（视频网址 http://sports.163.com/10/0830/

15/6FBJ2DUC00051C97.html）

老张一开口
这球真没有
解说男篮世锦赛

央视嘉宾张卫平再惹争议

张卫平，央视篮球解说嘉宾。6月18日，他在解说湖人与凯尔特人的抢
七大战后被冠以“国内头号湖蜜”的头衔。本次男篮世锦赛，张卫平因为语
出惊人，再次成为话题人物。这不，中国男篮仅仅进行了两场比赛，就有球
迷迫不及待地整理出张卫平世锦赛解说的语录了……

“别运了”
此前，张卫平在解说NBA季后赛湖人主场与火

箭的比赛中曾经爆出粗口，当时就引起争议。此次
男篮世锦赛的解说，张卫平再次遭到球迷们的质
疑。中国男篮首场与希腊的比赛中，下半场邓华德
派上年轻后卫于澍龙，由于首次入选邓家军征战世
锦赛，于澍龙在场上显得有些紧张，几次出球都显得
比较犹豫。看到中国男篮因此进攻受阻，张卫平急
了，大叫道：“于澍龙，你别运了，赶紧把球传出去
吧。”球迷对此打趣道：“张卫平指导忘记了自己解说
嘉宾的身份，把自己当成男篮主帅了。”

两场中国男篮的比赛，张卫平颇有当年黎兵解
说足球的风范，只要王仕鹏、孙悦或者易建联等中
国队员出手投篮，张卫平必然大喊：“有啦！”结果，
大部分投篮都没有投进，对此一位叫“赶鸭子上架”
的球迷表示：“老张一开口，就知有没有！当然是没
有了！”

其人
国手生涯威震四方

因为解说风格有特色，张卫
平一夜之间走红全国。事实上，
张卫平可是中国男篮最好的得
分手，现在还保持着世锦赛场均
25.3分中国球员得分纪录。

张卫平是上世纪70年代最
著名的篮球运动员，多次为中国
男篮夺得亚洲冠军。张卫平最
辉煌的成绩是在1978年世锦赛
上，他取得个人总分排名第一的
佳绩，被提名为最佳运动员，获
得世锦赛“得分王”称号，并被大
会誉为篮坛“神射手”，另外他场
均砍下25.3分，位列第二。

有人叫他“张合理”
因为担任央视NBA的解说嘉宾，张卫平被年青一代球迷所熟悉。不过由于他经常

在比赛中批评火箭战术不合理，因此得到了一个“合理帝”的称号。
在以前火箭的比赛中，经常出现姚明内线要到位置时，后卫却没有及时把球传到的

情况，此时张卫平会高喊“传姚明，传姚明”。另外“这球打得非常不合理”、“不符合篮球
理论，不合理”、“横传是大忌”、“要丢、要丢，终于丢了”都是张卫平在解说NBA时的经
典语录。虽然大部分球迷都称他为“张指导”，但有些球迷称呼他“张合理老师”，更有少
数球迷干脆称呼他“张合理”，“合理帝”的名称也不胫而走。

其实对于张卫平的解说风格，球迷分为两派：一派认为他的解说风趣幽默，有战术
分析又不死板；另一派认为他的解说过于情绪化，不顾球迷的感受。

[链接]

小威缺战美网，皆因整容？
英国传媒怀疑她的鼻子接受整形手术

“孙悦，玩他”
在中国男篮与科特迪瓦的比赛中，张卫平再次语出惊人，对方每一次投

篮，张指导都会大声叫喊：篮板。仿佛对方每一次投篮都不会进，言语间多次
流露出看不起对手的意思。

最让人吃惊的是，在孙悦一次抢断后上篮时，张卫平大喊：“断了，好的，
孙悦，玩他。”可惜孙悦没有玩好，上篮没有进。“唉！”张指导遗憾地说。

“男人啊”
张指导解说时爱憎分明，中国男篮阵中易建联、孙悦、姚明、王治郅是他

最喜欢的4名队员，大部分溢美之词都给了这4名队员。
对阵希腊时，中国男篮把比分差距追到了只有1分，张卫平认为，越是在

这个时候，中国男篮越不能想着赢球。这么打下去，就有机会。当阿联骑扣
对手时，更是惊呆了张卫平。张卫平高呼：“男人啊！”

当希腊2.10米的中锋一对一防守孙悦时，张卫平高喊：“孙悦，过他，你 2
米10还敢防孙悦。”结果孙悦一个虚晃，溜底过去后，反向放篮得分，而且搏到
了加罚。加罚命中。张卫平调侃点评道：“2米10你还防孙悦，那就是一个变
向就过去！”

回
顾

见过雷人的，恐怕没见过
这么雷人的吧？国内某拍卖网
站上曾出现印有张卫平头像的
文化衫。在文化衫的正面，是
张卫平的头像剪影，周遭还有
类似星光的条纹，头像下方是

“为球迷服务”的繁体字。
文化衫的背面则是张卫平

在央视客串 NBA 节目解说嘉
宾时的“常用语录”，其中包括：
易建联，你看，跟过木桩子似
的；要丢要丢；孙正平：巴蒂尔
6投8中。 专题撰文 黑鸭

张卫平文化衫

张卫平盖帽（右）


